
Отчет депутата Шадринской городской Думы по избирательному округу № 16 
Калганова Эдуарда Ивановича за  2024 год

За отчетный период я принял участие в 41 заседании постоянных комиссий Шадринской 
городской Думы (что  составляет  85  %),  в  14  заседаниях  Думы (что  составляет  100%)  и  20 
заседаниях совета Думы.

В течение года вел работу с обращениями избирателей : 
1. Запрос жителей о нестабильной доставке корреспонденции почтой России (обратился 

Почетный гражданин города, бывший директор ШААЗа Весич В.Г.). 
Результат:  по  данному  запросу  было  направлено  письмо  в  прокуратуру.  Сотрудники 

Почты  России  по  данной  претензии  урегулировали  доставку  почтовой  корреспонденции  и 
принесли извинения.

2.  Запрос  по  адресу  ул.  Февральская,  44  обратилась  жительница  дома  по  вопросу 
отмокания  и  разрушения  стены  дома  из-за  сооруженного  козырька  над  салоном  красоты, 
расположенном на 1 этаже со стороны ул. К. Либкнехта. 

Результат: проведена беседа с собственником помещения и арендатором. Причина отмо-
кания стены устранена посредством демонтажа козырька. 

3. Устное обращение жителей дома по ул. Октябрьская и станции юных натуралистов – 
не включали тепло из-за протечки труб. Вопрос не решался, так как данный участок является 
бесхозным.

Результат:  совместно  с  депутатом  Велижанцевым  В.А.  обратились  к  руководству 
Администрации города и проконтролировали решение данного вопроса. 

4.  Жильцы  дома  по  ул.  Гагарина,  11  обратились  во  время  проведения  работ  по 
благоустройству придомовой территории с предложением внести изменения по расположению 
асфальтового покрытия и установке бордюров. 

Результат: после обращения в Администрацию города просьба была удовлетворена.
5.  Жители дома  по  ул.  Гагарина,  3  и  ул.  Ленина,  95  обратились  с  предложением  по 

поводу ремонта фасада дома Гагарина 3. 
Результат: после обращения к Главе города просьба была удовлетворена.
6.  Жители  поселка  Хлызово  обратились  по  поводу  загрязненности  проходов  через 

временный мост на реке Канаш. После обращения к депутату Шмакову В.В. была произведена 
отсыпка на данном участке дороги.

7.  Обращение жителей поселка Осеево по факту  неубранных спиленных деревьев по 
ул.Некрасова.

Результат:  после  обращения  в  КГХ  Сычугову  А.А.  данные  спиленные  деревья  были 
убраны.

8. Ветераны ГСВГ обратились за помощью в организации мероприятия.
Результат: был разработан и изготовлен баннер для данного мероприятия.
9. Ветераны ВВС обратились за помощью в организации мероприятия.
Результат: был разработан и изготовлен баннер для данного мероприятия.
10. КГХ Барабинское обратилось за помощь в организации торжественного мероприятия.
Результат: был разработан и изготовлен баннер для данного мероприятия.
11. Участие в международной выставке г. Москва «Автомеханика 2024».
Результат:  проведено  более  100  встреч  и  переговоров  с  посетителями  и  участниками 

выставки  с  целью  популяризации  и  повышения  узнаваемости  АО  «ШААЗ»,  как 
градообразующего предприятия и нашего города.

12. Принял участие в субботнике с депутатами ШГД, с сотрудниками АО «ШААЗ» и с 
фракцией партии «Единая Россия».

13. Жители поселка Хлызово обратились по вопросу отсыпки запасного проезда через 
ж/д туннель .

Результат: после обращения к депутату Шмакову В.В. была произведена отсыпка.
14. Обращение жителей поселка Звездный по вопросу водоснабжения и дорог.



Результат:  было  организовано  собрание  жителей,  приглашены  руководители 
Администрации  города.  Был  заслушан  доклад  о  текущей  ситуации,  передана  информация  о 
ближайших перспективах, практически все вопросы были конструктивно обсуждены.

15. Обращение жителей поселка Осеево в связи с отсутствием остановочного павильона 
по ул. Володарского.

Результат:  данный  вопрос  поднялся  на  комиссии  по  РГХ  совместно  с  депутатом 
Задориным Г.Ю. Данный остановочный павильон оперативно был установлен.

16. Обратились жители по ул. Октябрьской с предложением по озеленению свободного 
участка напротив дома № 115.

Результат: были высажены деревья (канадский клен).
17. Обращение жителей поселка Хлызово в связи с отсутствием уличного освещения по 

ул. Зеленой и ул.1 мая.
Результат:  было  подготовлено  обращение  совместно  с  депутатом  Шмаковым  В.В.  к 

Администрации города. Освещение восстановлено.
18. Обращение жителей по ул. Гагарина,11 по вопросу сноса частично бесхозных сараев.
Результат:  Было  проведено  собрание  жителей  и  представителей  Администрации  и 

управляющей  компании.  Принято  решение  о  сносе  данных  сараев.  Демонтажные  работы  в 
процессе.

19.  Принял  участие  с  приветственным  выступлением  в  школе  №  2  на  месячнике 
оборонно-массовых мероприятий.

20. Принял участие с поздравительным выступлением на юбилее ШГПУ.
21. Обращение руководства ДК по вопросу замены баннеров на фасаде.
Результат: баннеры были разработаны, изготовлены и установлены.
22. Обращение руководства стадиона «Торпедо» по вопросу обновления баннеров.
Результат: баннеры были разработаны, изготовлены и установлены.
23. Принял участие в подготовке празднования Дня Великой Победы 9 мая.
24. Принял участие в возложении венков в честь праздника 9 мая в сквере Победы и 

сквере Воинской славы.
25.  В  целях  популяризации  нашего  края  принял  участие  в  смотре  художественной 

самодеятельности   во Дворце Культуры  с  песней  о родном дворе.
26.  В  январе  представил  масштабные  макеты  шахтной  и  железнодорожной  техники, 

выпускаемой на АО «ШААЗ» на экспозицию Курганской области на постоянно действующей 
выставке промышленности на ВДНХ г. Москва. Выставка была завершена в июне 2024 года.

27. Обращение руководства Ледовой арены по вопросу замены баннеров на льду и на 
стенах.

Результат: баннеры были разработаны, изготовлены и установлены.
28. Обращение руководства Шадринского политехнического колледжа об изготовлении 

баннера.
Результат: баннеры были разработаны, изготовлены и установлены.
29. Принимал участие в организации и проведении поисковых работ безвести пропавших 

шадринцев в ходе СВО.
30. Принимал участие в проведении экскурсий делегаций из других регионов России а 

так же детей и студентов на Шадринском автоагрегатном заводе.
31. Обращение руководства ДК по оказании помощи в оформлении снежного городка.
Результат: специалистами отдела рекламы были изготовлены снежные фигуры.
32. По наказам избирателей на перекрестке ул. Ленина и ул. Гагарина установлены новые 

современные светофоры.

Депутат Шадринской городской Думы 
по избирательному округу № 16                                                                                  
Э.И Калганов                                                                     


